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Datum, 

Zeit
Titel, Beschreibung

29.03.2023 
23:45 Uhr

Lärm und Sicherheit in der Berliner Allee
Bei der nächsten Farbahnerneuerung in der Berliner Allee, wäre es gut, wenn ein sog. “Flüsterasphalt“ 
(siehe Beispiel Ernst-Reuther-Straße in Hof/Saale) verbaut wird. Das wäre für die direkten Anwohner eine 
deutliche Verbesserung der Lebensqualität und Gesundheit. Auch wenn das eine Bundesstraße ist und 
nicht in die Zuständigkeit der Stadt fällt, hoffe ich, dass Sie bei den zuständigen Stellen diesen Vorschlag 
anbringen werden. Zu dem wird in der Berliner Allee die zulässige Höchstgeschwindigkeit selten 
eingehalten. Hier bedarf es an mehr Kontrolle und/oder Reduzierung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit 
auf 30km/h. 

29.03.2023 
22:15 Uhr

Parkverbot ersichtlich machen
Tagtäglich ist zu beobachten, dass die Gehwegfläche an der Ecke Wallstraße / Neue Gasse als Parkplatz, vor 
allem für Kunden des Bäckers, genutzt wird, teilweise fast die ganze Geschäftszeit über. Die Schulkinder / 
Fußgänger können dadurch den Kreuzungsbereich nicht mehr einsehen und damit nicht sicher die Straße 
überqueren. Zudem steht in den Sommermonaten dort eine Parkbank, entspanntes Sitzen ist da 
unmöglich. Auch schon passiert ist es, dass ich dort mit einer Freundin stand und unterhalten habe, wir 
dann von einem Auto ungeduldig nahezu bedrängt wurden, doch mal den Platz (Gehweg!) freizumachen, 
um dort parken zu können. Auch der Schulbus musste schon mehrfach auf das Wegfahren von den 
parkenden Auto´s warten, um um die Ecke zur Schule fahren zu können. Zudem senkt sich in diesem 
Bereich nun schon stellenweise der Gehweg ab. Es ist daher wünschenswert, dort analog der Fläche vor 
dem Bäcker gegenüber, Poller zu installieren, so dass diese Fläche nicht mehr als Parkplatz genutzt wird.



DSK GmbH / Auswertung Mitmachkarte Rehau/ 19.04.2023 / Folie 5

Datum, 

Zeit
Titel, Beschreibung

29.03.2023 
22:06 Uhr

Tempo 30 in der Innenstadt
Als Anwohnerin in der Innenstadt kann ich berichten, dass diese täglich als Rennstrecke genutzt wird -
umso schlimmer, da hier viele Schulkinder unterwegs sind. An die Vernunft appellieren hat anscheinend 
keinen Erfolg, daher wäre die Einrichtung einer Tempo 30 Zone wünschenswert (ggf. auch an bestimmte 
Uhrzeiten geknüpft) - und auch die konsequente Kontrolle der Einhaltung dieser.

Kommentar verfasst am 30.03.2023 07:50
fällt mir leider auch immer wieder auf. Nicht nur das hier viele Schulkinder unterwegs sind, sondern auch 
viele Passanten zum einkaufen. Selbst die Parkplatz-Situation ist teils so unübersichtlich, wenn da einer aus 
seinem Parkplatz rückwärts rausfahren will und ständig die Autos mit ü50 angerauscht kommen, hat man 
selten eine Chance... Hier finde ich es ebenfalls angemessen in einem bestimmten Bereich und ggf. zu 
bestimmten Uhrzeiten ein Tempo 30 anzubringen

29.03.2023 
22:03 Uhr

Abenteuerspielplatz
In Rehau fehlt ein großer Abenteuerspielplatz für jüngere und ältere Kinder, vor allem um auch wieder 
einen Treffpunkt für Jung und Alt zu haben. Man sieht draußen kaum noch Kinder spielen, daher wäre dies 
vielleicht ein Anreiz für unsere Kinder, wieder vermehrt draußen zu spielen.
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Titel, Beschreibung

29.03.2023 
21:56 Uhr

Spielplatz für neues Baugebiet

Hier werden zukünftig viele Familien wohnen, daher wäre ein zentraler Treffpunkt für die 
Kinder richtig toll.

29.03.2023 
21:40 Uhr

(Kommunale) Ladesäule

In Rehau gibt es mittlerweile ein paar Ladesäulen - warum aber noch nicht am Maxplatz? 
Schafft ggf. höhere Akzeptanz. Außerdem ist es DER zentrale Platz in Rehau, an dem man 
auch als Auswärtiger mal am ehesten stehen bleibt bzw. bleiben möchte.
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Datum, 
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Titel, Beschreibung

29.03.2023 
21:32 Uhr

Digitaler Stadtrundgang

Rehau bietet viel - aber wo kann man das gesammelt erleben? Zum Beispiel über eine App -
oder einfacher umgesetzt: Über QR-Codes und Landingpages, auf denen zu den 
Baudenkmälern, Skulpturen, Ereignissen (Stadtbränden) etc. etwas erzählt bzw. 
beschrieben wird. Ggf. mit dem Rehau Kompass kombinierbar?

29.03.2023 
21:29 Uhr

Herzlich Willkommen?

Der erste Eindruck zählt - und der ist in Rehau nicht immer sehr positiv. Insbesondere die 
Abfahrt von Rehau Nord oder die Einfahrt über die Südleder (aus Schwarzenbach/Saale 
kommend). Hier zeigt sich Rehau leider nicht von seiner besten Seite (wie sie z. B. am 
Maxplatz zum Vorschein kommt, der dann wiederum Auswärtige öfters mal überrascht). 
Hier sollte man einmal Ideen sammeln, wie man diese schöne Seite schon bereits am 
Ortseingang sichtbar machen bzw. Lust darauf machen kann, diese Seite zu entdecken.
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29.03.2023 
21:25 Uhr

Sportplatz intensiver nutzen

Beispiel: Metal Masters 2022. Ein unglaublich professionell organisiertes Festival, das 
gezeigt hat, welches Potential in diesem Gelände steckt! Blechliebe hat hier ebenso ein 
gutes Beispiel geliefert. Auch, wenn sich das Gelände mitten in der Stadt befindet, böte es 
sich für Festivals, Konzerte, Ausstellungen oder Feste doch stark an - das könnte intensiver 
unterstützt / angeboten werden.

29.03.2023 
21:20 Uhr

Müllansammlung beseitigen

In der Ascher Straße kommt es immer wieder zu Müllansammlungen, die (vermutlich) der 
Wind aus übervollen Mülltonnen erzeugt. Insbesondere vor dem Kindergarten. Hier sollte 
von Seiten der Stadt (Ordnungsamt) einmal gegengesteuert werden - das Schauspiel 
wiederholt sich quasi wöchentlich.



DSK GmbH / Auswertung Mitmachkarte Rehau/ 19.04.2023 / Folie 9

Datum, 
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29.03.2023 
20:53 Uhr

Volleyballfeld

Ein Volleyballfeld außerhalb des Schwimmbads wäre eine Möglichkeit unentgeltlich Sport 
zu treiben und somit eine tolle Bereicherung für die Stadt Rehau. Der Standort ist nur ein 
Vorschlag!

verfasst am 01.04.2023 13:49
Bitte machen 

29.03.2023 
20:50 Uhr

Volleyballfeld

Ein Volleyballfeld außerhalb des Schwimmbads wäre eine Möglichkeit unentgeltlich Sport 
zu treiben und somit eine tolle Bereicherung für die Stadt Rehau. Der Standort ist nur ein 
Vorschlag!

verfasst am 31.03.2023 16:13
Wäre eine tolle Freizeitbeschäftigung!

verfasst am 30.03.2023 07:28
Tolle Idee! 

verfasst am 29.03.2023 19:00
Toller Vorschlag - ggf. in Verbindung mit der Pumptrack-Idee. Also genereller: Mehr Möglichkeit der 
öffentlichen (kostenlosen) und ggf. sportlichen Betätigung rund um das Freibad.
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29.03.2023 
20:47 Uhr

Spielplatz mit Zaun sichern

Der Spielplatz am Rathaus ist auch für kleine Kinder geeignet. Hier wäre es schön, wenn es 
in Richtung der Straße einen niedrigen Zaun gäbe, damit Kinder nicht so einfach auf die 
Straße rennen können. Ich musste selbst schon als Passant ein Kind abgefangen, als die 
Eltern kurz unachtsam waren.

29.03.2023 
19:37 Uhr

30 Zone vor kita

Eine 30 Zone vor dem neuen diakonie Kindergarten Rehkids
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29.03.2023 
18:08 Uhr

Wasserspielplatz

Wasserspielplatz

29.03.2023 
18:05 Uhr

Rennstrecke Ziegelhüttenweg

LKW's & PKW's rasen hoch und runter. Wird kaum Rücksicht genommen, trotz 
aufgehängten "Achtung Kinder" Schild (2022). Gefährliche Verkehrslage evtl. 30er Zone 
o.s.?!
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29.03.2023 
16:31 Uhr

Freizeit und Fitnessangebote

Allgemein mehr Fitness und Freizeitangebote würden Rehau nicht schaden. Beispielsweise 
wie in Schwarzenbach/Saale in den Park Sportgeräte bauen, muss in Gehau nicht im Park 
sein.

29.03.2023 
15:24 Uhr

Neue spielgeräte fürs Siedlerheim

Die spielgeräte dort sind schon mindestens über 25 Jahre alt. Die. Wippen waren letztes 
Jahr gebrochen. Hier hat es devinitiv Bedarf an was neuen. Vielleicht auch ein 
Wasserspielplatz da es direkt am Bach liegt. 
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29.03.2023 
15:24 Uhr

Nektarwiesen

im ganzen Stadtbereich sind die Grünflächen viel zu sortiert und klein gehalten. Wir hätten 
so viel mehr Platz für Blügwiesen für Insekten. Bitte bitte mehr Natur und weniger 
geometrische Modell Stadt. Aus diesem Zeitalter sind wir doch mittlerweile raus, oder?

29.03.2023 
15:21 Uhr

Ungenutzter Bereich

Dieser Bereich verfügt über einen Wassersanschluss sowie eine Unzäunung. Außerdem sind 
Schattenspendende Bäume vorhanden. Wie wäre es hier mit einem 
Naturspielplatz/Wasserspielplatz? Vielleicht mi Altersbeschränkung bzw nur für Familien 
also in Begleitung der Erziehungsberechtigten? 

verfasst am 30.03.2023 07:47
Wasserspielplatz wäre richtig toll!
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29.03.2023 
15:17 Uhr

Bachbereich zugänglich machen

Hier hat spätestens das letzte Stadtfest gezeigt, dass man den Bach mit zb einem Fußgänger 
Übergang in diesem Bereich deutlich attraktiver gestalten kann. Auch ein Wasser Spielplatz 
liegt doch mit so vielen zentralen Wasserläufen nahe...Andere Städte machen es vor 
(Kirchenlamitz, Marktleuten)...

29.03.2023 
15:15 Uhr

Hier könnte wieder ein Spielplatz entstehen

Es ist echt schade das der Spielplatz der dort einst einmal war weg gerissen wurde �. Es 
gibt leider nicht so viele Spielplätze in der Siedlung. Hier wäre es angebracht wieder einen 
Spielplatz hin zu bauen, ggf für große und kleine. 
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29.03.2023 
14:55 Uhr

Fahrgeschwindigkeit

Die Berliner Allee finde ich ala Mutter so gefährlich � die Autos/Lkw‘s rasen runter wie 
sonst was � man ist als Mutter eh schon sehr vorsichtig, aber hier muss man wirklich 1000 
fach vorsichtig sein. Es sind auch Schüler die diese Straße überqueren müssen vielleicht 
sollte sogar ein Zebrastreifen hin das etwas Sicherheit für die Kinder entsteht. Fehlende 
Freizeitmöglichkeiten evtl. Kinderspielplatz in sicherer Lage wo Kinder wirklich keinen 
Verkehr sehen. 

25.03.2023 
20:53 Uhr

Neugestaltung Sofienstr./Fichtig

Bitte auf natürliche Anlage achten.
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25.03.2023 
20:48 Uhr

Kronengarten

Wenn der Kronengarten neu genutzt wird, dann bitte auf natürliche Gestaltung achten und 
alte Bäume erhalten. Der Schaubienenstand wäre eine gute Gelegenheit gewesen, Kindern 
die Natur näher zu bringen. Wo wird Ersatz für die Blühwiese geschaffen, die dort war?

25.03.2023 
20:45 Uhr

Rad-/Spazierweg Dürrenloher Str.

Warum müssen immer "Fahrradautobahnen" gebaut werden? Die Straße am Perlenbach ist 
doch seit ewigen Zeiten ein beliebter Spazierweg. Es läuft sich viel besser auf einem 
geschotterten Weg als auf hartem Asphalt. Wir versiegeln wieder Fläche und fahren mit 
schwerem Gerät in die Natur. E-Bikes mit ihren groben Reifen sollten auch auf diesem Weg 
zurechtkommen. Die Tage mit Matsch sind sehr wenige und da fahren eh kaum 
Fahrradfahrer.
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24.03.2023 
07:49 Uhr

Straße erneuern

Die Genossenschaftsstr sollte unbedingt erneuert werden

15.03.2023 
17:10 Uhr

Rechts vor links

Die komplette Siemensstraße hat diese Verkehrsregelung. Nur hier halten sich nur die 
wenigsten dran. Auch viele schwere LKW die zu den Firmen müssen, fahren zu jeder 
Jahreszeit einfach ohne zu stoppen bis oben durch. Es gab schon einige beinah Unfälle und 
viele sehen es auch nicht ein wenn man sie mit hupen drauf sufmerksam macht. Hier 
könnte ein Zusatzschild hilfreich sein. Auch gegen eine Tempozone könnte helfen. Hier sind 
mittlerweile viele Familien mit Kindern die an dieser Straße leben.
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12.03.2023 
13:11 Uhr

Bahnschranke zu lange unten

Vermutlich die längste Wartezeit an den Bahnübergängen in ganz Oberfranken...ist es 
möglich, die Wartezeiten zu verkürzen? 

12.03.2023 
12:59 Uhr

30er Zone Ziegelhüttenweg

Hohes Risiko für Kinder und Tiere! LKW und PKW fahren bzw. rasen mit bis zu 80 km/h die 
Straße, hohes Verkehrsaufkommen. Trotz übergeordneten Straße, Raserei im Wohngebiet... 
Viele Elektroautos hört man nicht. Beidseitig ist ein Gehweg und es ist eine verhältnismäßig 
enge Straße. Bitte handelt endlich! Wann werden wir endlich gehört? Muss erst ein Mensch 
sterben, dass gehandelt wird?

verfasst am 22.03.2023 12:15
Das Problem ist, dass auch eine 30iger Zone oder ein Zebrastreifen die Raser nicht davon abhalten, ihre 
Geschwindigkeit anzupassen. Das Problem haben wir auch hier bei dem Zebrastreifen auf der Hauptstraße 
bei der Baumalle. Da wird teilweise auch über den Zebrastreifen gerast, dass da keiner mehr ne Chance hat 
auf die Seite zu springen. Evtl. könnte eine Ampel helfen.
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12.03.2023 
09:02 Uhr

Lichtintallation im Bhf

Das Bahnhofsgebäude ist einfach nur leer. Ein Mobile aus farbigem Glas o.ä würde zu 
interessanten Einblicken führen, die das Gebäude atraktiver machen, optisch beleben 
würde ohne große Folgekosten zu generieren oder eine weitere Nutzung einschränken 
würden

verfasst am 29.03.2023 19:37
Nachtrag: Ggf. auch kombinierbar mit einer Kleinkunstbühne? Kleinere Musikauftritte (Jazz, Blues o. ä.)? 
Poetry Slam? Historischer Verein? ...?

verfasst am 29.03.2023 19:14
Alternativ: Künstlern die Möglichkeit geben ihre Kunstwerke so zu platzieren, dass sie von außen sichtbar 
sind. Oder mit Bildschirmen arbeiten, auf denen alte Filme oder Fotografien gezeigt werden? Oder, oder, 
oder...? Vielleicht könnten sich auch Vereine (abwechselnd) auf einer Aktionsfläche präsentieren?
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12.03.2023 
08:45 Uhr

aktuellen Stadtplan

Bitte hängen Sie einen aktuellen Stadtplan ins Bushäuschen Die Umbenennung vom 
Schwesnitzgässchen zu An den Marktwiesen ist im aushängenden Plan auch nach zwei 
Jahren noch nicht angekommen.

11.03.2023 
18:36 Uhr

Zu wenig Parkmöglichkeiten

In der Lindenstr gibt es zu wenig Parkmöglichkeiten für die Anwohner

verfasst am 29.03.2023 18:57
Mag sein - aber ist das nicht Sache der Eigentümergemeinschaft(en)?
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11.03.2023 
18:29 Uhr

Bahnschranken zu lange zu
Die Bahnschranken sind manchmal zu lange geschlossen. Man wartet teilweise 10min bis die Schranken 
geöffnet werden.

22.02.2023 
21:46 Uhr

Freizeitangebot für Jugendliche
Die Stadt Rehau muss dringend das Freizeitangebot für Kinder und Jugendliche erweitern. Der Skate Park ist 
sehr schwach im Vergleich zu andern Städten. Zudem ist der Basketballplatz am anderen Ende von der 
Stadt. Der Platz beim Freibad ist super, aber armselig. Die Jugend braucht einen ordentlichen Pump Track in 

Verbindung mit einem Basketballplatz o.ä.

verfasst am 22.03.2023 12:09
Dazu könnte man doch auch die Wiese nutzen, wo das Containerdorf entstehen soll. Wäre eine schöne 
Fläche um was für die Kinder daraus zu machen. Das soll nicht heißen, dass es überhaupt kein Containerdorf 
geben soll, aber eben bitte an einem anderen Standort. Mein Anliegen wäre eben auch etwas für Kinder, 
Jugendliche und Erwachsene mit Behinderung bzw Handicap. Ich habe zwei Söhne, der eine wird 11 Jahre 
und er hat erhöhten Förderbedarf was die Sprache angeht und mein Jüngster wir jetzt 7 Jahre alt hat eine 
geistige Behinderung ( Verdacht auf das Williams-Beuren Syndrom). Für meine beiden Jungs gibt es hier nich
wirklich viele Angebote die in der Nähe wären. Dazu sollten man auch an Rollstuhlfahrer denken, die eben 
nicht überall gut durchkommen. Also ich würde mich freuen, wenn statt ein Containerdorf was schönes für 
Kinder und auch für Kinder mit Behinderung hinkommen könnte. Liebe Grüße Britta
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14.02.2023 
21:30 Uhr

Fitnesspfad

Implementierung eines Fitnesspads (vgl. MAKfit-Pfad) mit unterschiedlichen Routen 
(Schwierigkeitsstufen). Standort am Sportzentrum ideal, da zentral. Vielleicht auch im ‚Park 
am Schild’ oder Richtung alte Faßmannsreuther Str. denkbar. 

verfasst am 26.03.2023 12:04
Liebe Rehauer, wir können alle etwas für saubere Luft und für die Vielfalt der Insekten beitragen. Bepflanzt 
euere Balkone, Dächer (wenn möglich) oder Fenster. Jedes Bäumchen noch so klein, Efeu, Bienenstäuden, 
Grünlilie, Kräuter, Obst- oder Gemüsepflanzen liefern Sauerstoff und man kann sich an Schmetterlingen, 
Bienen, Vögel und Insekten erfreuen. Als Anreiz könnten man einen Wettbewerb machen, z. B. wer hat den 
schönsten Balkon... Lasst Rehau erblühen und begrünen. Liebe Grüße 

10.02.2023 
10:15 Uhr

Einbahnstraße Angergässchen

Angergässchen in eine Einbahnstraße umwandeln. Mit parkenden Autos ist es bei 
Gegenverkehr oft sehr eng. Aufgrund der Anordnung der Parkplätze, wäre die Fahrtrichtung 
Bahnhofstraße Richtung Rudolf-Breitscheid-Straße sinnvoll.

verfasst am 12.03.2023 07:57
Eine Einbahnstr. beschleunigt nur den Verkehr. Es ist ja auch nicht so, dass es zu Staus kommt. Das 
Verkehrsaufkommen ist doch relativ überschaubar. 
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08.02.2023 
12:56 Uhr

30er Zone - Justus-von-Liebig-Str
In vielen Wohngebieten gibt es zwar Verkehrsschilder mit dem Hinweis das es spielende Kinder gibt. Leider halten 
sich sehr wenige daran und fahren sehr zügig durch die Straßen. Insbesondere in der Justus-von-Liebig bei der 
eine lange gerade eine Tempobeschleunigung verursacht. Um die Kinder in der Justus-von-Liebig und in der Karl-
Ziegler-Str. zu schützen wollen wir gerne eine 30er Zone. 

verfasst am 12.03.2023 07:52

Wir hatten den Wunsch schon vor 30 Jahren. Er wurde damit beantwortet, dass es in der Regel die Anwohner sind die zu 
schnell fahren ( abgesehen von rasenden Pflegediensten). …und ich kann dies aus Erfahrung bestätigen. Leider! Helfen tut 

das Parken auf der Straße um ganz bewußt Engstellen ( passierbar für Notdienste!) zu generieren bzw den Durchblick bis ans 
Ende der Straße zu blockieren. 

verfasst am 22.02.2023 21:03

Auch aus unserer Sicht sollte eine 30er-Zone zum Standard in Wohngebieten werden. Wir konnten leider speziell in unserer 
Straße schon oft kritische Situationen aufgrund schnell fahrender Autos beobachten. 

verfasst am 16.02.2023 18:49
Ich stimme dem Kommentar zu 100% zu. In den Wohngebieten gibt es wieder mehr junge Familien mit kleinen Kindern, die 

man mit einer Tempo-30-Zone schützen sollte. Den sind die Autos rum um die Kurve in der Justus-von-Liebig-Straße, wird 
Gas gegeben und das muss nicht sein. 

verfasst am 08.02.2023 16:12
Bin auch der Meinung, das es sehr zuträglich und notwendig ist für die Sicherheit im Wohngebiet ein Tempolimit von 30 

festzulegen. Wie man in den letzten Jahren beobachten konnte, wächst dieses Gebiet zunehmend mit jungen Familien. Für 
die Zukunft wäre dieses Tempolimit mehr als sinnvoll! 

verfasst am 08.02.2023 12:16

Dem kann ich zu 100 Prozent zustimmen. Schaut man in unsere Partnergemeinde Regnitzlosau ist hier in den Wohngebieten 
überall 30er Zone. Oder auch in Hof. Definitiv ist hier eine Temporeduzierung notwendig. 
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08.02.2023 
08:39 Uhr

Google Maps Korrektur!
Seit Umbenennung des Schwesnitzgässchens, die ja doch schon ein paar Tage her ist, heißt die Strasse in 
Google Maps immer noch so. Das mag schon sein, dass die Stadt da nicht direkt zuständig ist. Aber sie kann 
bei nachfolgenden Stellen Druck machen. Lieferdienste, die mit Google Maps arbeiten kommen nie an. 
Übrigens stimmt die Karte bzgl. der Gebäude in den Marktwiesen nicht.

verfasst am 29.03.2023 19:16
Wurde die Beschwerde auch schon einmal an Google herangetragen? Kann jeder selbst machen - und 
Google reagiert meist innerhalb kurzer Zeit...

verfasst am 29.03.2023 16:32
Die Goethestraße ist sehr stark befahren und wir bitten um eine 30er Zone, damit auf die Kinder des neuen 
Kindergarten Rehkids Rücksicht genommen werden kann.

07.02.2023 
23:03 Uhr

30er zone
Wie wäre es wenn man beim Schwimmbad eine 30er zone macht gerade im kreuzungsbereich ist es sehr 
unübersichtlich. Vll kann man auch dort das parkverbot ausweiten

verfasst am 29.03.2023 13:10
Ich stimme absolut zu das in allen Siedlungsgebieten eine 30 er zone sein sollte. Für die Harststraße wäre 
vielleicht eine Einbahnstraße auch nicht verkehrt. I

verfasst am 23.02.2023 05:46
Hier könnte ein ordentlicher und großer Spielplatz und eine Fitnesseinrichtung (z.b. beim Wurlitzersee) 
entstehen. 
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07.02.2023 
20:06 Uhr

Energieautark in die Zukunft

teilweiser Wiederaufbau der Oberen Mühle in historischer Baukonstruktion unter 
Verwendung der Wasserkraft zur Energiegewinnung und Refinanzierung der 
Investitionskosten

verfasst am 29.03.2023 19:05
Weiter gedacht: Energie-Erlebnispark? Oder zumindest versch. Energieträger kombinieren? Solar, 
Wärmepumpe, Wasserkraft, (Klein)Wind, ...? Könnte man ein tolles Pilotprojekt daraus machen. Haken: 
Privatgrund.

20.01.2023 
12:35 Uhr

Mülleimer

Bitte mehr Abfalleimer im Stadtgebiet und auch an den Außengrenzen der Linie für Müll 
und Hundekotbeutel. Neben jede Bank gehört für mich ein Abfalleimer. Leider ist für viele 
selbst ein in Sichtweite gelegener Abfalleimer ein Schritt zuviel. Kosten durch Abfalleimer 
und Leerung sollten sich innerhalb weniger Jahre amortisieren, da weniger Mitarbeiter mit 
der Müllsammelzange beschäfftigt sind.
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22.11.2022 
13:10 Uhr

Es braucht mehr Radwege in Rehau

Insgesamt gibt es in Rehau viel zu wenige ausgewiesene Radwege und das obwohl in Rehau
Vieles auf kurzem Wege erreichbar wäre (Einkaufen, Bäcker, Optiker, usw.). Der 
Straßenzuschnitt, v.a. entlang der Hauptverbindungsachsen wie der Ludiwgstraße, würde es 
ohne Weiteres zulassen, dass eigene Radwege anegelegt würden. Sicherer wäre es auch, als 
neben den Autos auf der Straße zu fahren.

22.11.2022 
13:05 Uhr

Car-Sharing und E-Scooter

Gerade für junge Menschen, die sich evtl. kein eigenes Auto leisten können wären 
alternative Mobilitätsangebote wichtig.

verfasst am 29.03.2023 19:15
Guter Punkt - und nicht nur für junge Menschen. Es geht auch darum, sich nicht zwingend ein Auto leisten zu 
wollen. Das Angebot könnte ausgebaut werden - hier kann die Stadt aber wohl nur Gespräche suchen und 
nicht selbst tätig werden.
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22.11.2022 
12:55 Uhr

Abwärme und überschüssige Energie aus Industrie nutzen

Die großen Firmen Lamilux und Rehau produzieren sicherlich Abwärme und überschüssige 
Energie, die in das öffentliche Netz eingespeist werden könnten.

verfasst am 29.03.2023 19:11
Beides richtig (ursprünglicher Kommentar und auch der von Daniel). Ein Blick nach Kleineden (Tettau) zeigt, 
was geht!

verfasst am 22.11.2022 12:02
Auch die großen Dachflächen sollten für PV-Anlagen genutzt werden.



DSK GmbH / Auswertung Mitmachkarte Rehau/ 19.04.2023 / Folie 28

Datum, 

Zeit
Titel, Beschreibung

22.11.2022 
12:14 Uhr

PV Anlagen auf öffentlichen Gebäuden
Generell sollten auf öffentlichen Gebäuden PV Anlagen errichtet werden.

verfasst am 29.03.2023 19:10
@Nadine: Absolut unterstützenswerter Kommentar. Privatpersonen werden in anderen Kommunen bereits (sogar 
finanziell!) unterstützt. Und selbst bei kleinen PV-Anlagen. Die Stadt Rehau sollte hier mindestens (!) ideel
unterstützen. Bei vielen BürgerInnen ist einfach noch eine zu große Hürde im Kopf, die leicht durch eine 
grundlegende (nicht komplexe / aufwändige) Beratung überwunden werden können! Wind findet sich auf Rehauer
Stadtgebiet bislang überhaupt nicht? Korrektur zum eigentlichen Vorschlag: "auf UND AN" öffentlichen Gebäuden. 
Siehe Bayreuth. Dort gibt es mittlerweile einige Gebäude, die PV sogar schon in die Fassade integriert haben 
(Hinweis auf die Renovierung der Rathaus-Fassade...). Allen Interessierten sei der Energie-Atlas Bayern (einfach 
mal googlen) empfohlen. Da kann man das Potential schön abbilden, dass noch auf Rehauer Dachflächen 
schlummert... Energieautarkie ist mit Südleder, Wasserkraft, PV und vllt. etwas Wind durchaus machbar.

verfasst am 29.03.2023 15:17
Finde es gut wenn auf öffentlichen Gebäuden und auf grossen Firmen Photovoltaikanlagen wären , weil den 
Bürgern mit guten Beispiel vorangegangen werden sollte.

verfasst am 22.11.2022 11:17
Ich sitmme zu. Die Stadt sollte v.a. im energetischen Bereich mit gutem Beispiel vorangehen, um eine nachhaltige 
Stromgewinnung zu fördern. Vielleicht kann der überschüssige Strom auch in das Stromnetz eingespeist oder 
gespeichert werden. So könnten einzelne Gebäude zu "Kleinstkraftwerken" für die Stromproduktion werden. 
Außerdem sollte die Stadt Privatpersonen unterstützen, indem Sie Fördermöglichkeiten für z.B. die Errichtung von 
Photovoltaikanlagen bietet. 
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20.10.2022 
13:11 Uhr

Dorferneuerung Ortsteil Kühschwitz / Radweg Kühschwitz - Neukühschwitz
Als Ansässige des Rehauer Ortsteils Kühschwitz ist es mir wichtig, dass auch die Ortsteile entsprechend 
Beachtung finden und möchte daher folgende Punkte ansprechen: - Dorferneuerung Kühschwitz: Mit dem 
Abriss des Anwesen Kühschwitz Hausnr 1 in 01/2021 hat sich das Ortsbild deutlich verbessert. Es gibt nun eine 
schöne, große Freifläche; Nach dem Abriss wurde mit Schaffung des neuen Löschwasserbehälters schon ein 
guter Schritt getan. Doch wie geht es konkret mit der Freifläche weiter? Gibt es hier bereits Ansätze, um das 
Dorfbild weiter zu verbessern? Durch den neuen Löschwasserbehälter kann auch der Bereich Dorfteich freier 
gestaltet werden. Es wäre schön, wenn dieses Thema wieder an Fahrt gewinnt und vorangetrieben wird (z. B.: 
Dorfplatz, Spielplatz, Bauplätze). - Anbindung Fahrradweg von Kühschwitz nach Neukühschwitz: Es gibt derzeit 
keinen „sicheren“ Weg von Kühschwitz nach Rehau. Ein Anbindung zum Fahrradweg nach Neukühschwitz wäre 
sehr wünschenswert. 

08.10.2022 
10:12 Uhr

Naturnahere Gestaltung der Grünfläche/Bäume (nicht immer alles radikal stutzen)
Wieso sind beispielsweise die Bäume immer so unschön viereckig gestutzt? Der Maxplatz würde wesentlich 
attraktiver sein, wenn er etwas natürlicher gestaltet würde: Weniger absägen, Pflanzen und Bäume mal 
natürlich wachsen lassen, mehr heimische Blühpflanzen und weniger Zierpflanzen, die nur nett aussehen, aber 
keinen ökologischen Nutzen haben. 

verfasst am 25.03.2023 19:30
Der Maxplatz als Eventfläche ist so i.O., außer den eckigen Bäumen. Aber viele andere Grünflächen/Grünstreifen 
sollten naturnah gestaltet werden. Z. B. Fläche Gartenstraße am Bach, die Hecke ist viel zu schmal und niedrig 
um als Nistmöglichkeit für Vögel zu dienen, der Rasen könnte eine Blühwiese mit Stauden sein. Die neuen 
Grünstreifen in der Pilgramsreuther Str. bei Güni´s Schreibwaren sollten mit Blumen und Stauden bepflanzt 
werden, alte, große Baume sollten erhalten werden usw. Andere Städte bieten da schon gute Vorbilder.
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08.10.2022 
09:57 Uhr

Blaue Adern besser nutzen
Die Attraktivität von Städten steigt mit einer optimierten Nutzung von den sog. blauen Adern (Flüsse, 
Gewässer) und grünen Adern (Grünanlagen). Gerade die "blauen Adern" könnte Rehau noch besser in 
Nutzen setzen z.B. mit Sitzgelegenheiten am Wasser, einer Kneippanlage mit Verweilmöglichkeit (siehe 
Stadt Nördlingen), einem Wasserspielplatz, einem "Beach" usw.

08.10.2022 
09:48 Uhr

Einrichten/Erweiterung autofreie Zone um Gastronomie zu stärken und Innenstadt 

attraktiver zu machen
Allgemein gibt es in der Rehauer Innenstadt noch sehr viel Autoverkehr. Eine weitere Reduzierung würde 
die ansäßigen Gastronomen stärken, Außenbereiche/Sitzbereiche können erweitert/geschaffen werden und 
somit auch vermehrt Orte des Zusammentreffens. Nicht nur für die Gastronomie, sondern alle ansäßigen
Geschäfte würden davon profitieren. Und nein, viele Beispiele haben gezeigt, dass autofreie Zonen NICHT 
dem Einzelhandel schaden, sondern diesen sogar eher beleben, da die Menschen gerne schlendern. Es wird 
einfach verstärkt Leben in die Stadt gebracht, der Stadtkern wird vitaler und macht die Innenstadt auch als 
Wohnort attraktiver. 

verfasst am 13.10.2022 16:58
Viel Autoverkehr ist relativ - ein Blick nach Westen reicht: Fußgängerzone in Kronach eingeführt - heute ist 
die Stadt dort quasi tot. Außenbereiche kann man auch trotz Verkehr erweitern oder schaffen. Schlendern 
kann man in Rehau auch so - mehr Schlendern nur mit mehr attraktiven Geschäften. Und die kriegt man 
sicher nicht durch weniger Verkehr... Sinnvoller wäre (für die Atmosphäre) eher eine 30er Zone oder stärkere 
Kontrollen der typischen "Raser" oder "Showfahrer".
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22.09.2022 
12:19 Uhr

Kneipenleben
Ein Kneipenleben ist in Rehau faktisch kaum vorhanden. Wie können wir das ankurbeln? 

22.09.2022 
12:16 Uhr

Maxplatz
Der Maxplatz ist sehr attraktiv gestaltet. Was können wir tun, um ihn ggf noch attraktiver zu gestalten?

verfasst am 22.11.2022 10:59
Öffentliche Bewegungsangebote, wie z.B. Tai Chi, oder Bewegungsgeräte.

verfasst am 08.10.2022 08:53
Eine Freizeitbeschäftigung wie zB eine Boule-Bahn.

verfasst am 08.10.2022 08:04
s.oben

verfasst am 08.10.2022 08:03
Mehr Konzerte/Veranstaltungen/OpenAir-Kino, stärkere Einbindung der örtlichen Kultur- und Musikvereine 
beispielsweise.

Antworten:
von Bärbel Quehl am 08.02.2023 07:49

Mehr Konzerte/Veranstaltungen/OpenAir-Kino, stärkere Einbindung der örtlichen Kultur- und Musikvereine 

beispielsweise.
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08.09.2022 
19:25 Uhr

Sicherheit für Fußgänger

Hier auf der breiten Otto-Hahn-Straße bzw Helmut-Wagner-Straße nach dem Bahnübergang 
muss man sehr oft aufpassen und warten bis man als Fußgänger sicher über die Straße 
kommen kann. Hier wäre ein Überweg der auch ohne Ampelschaltung machbar wäre 
sinnvoll. Auch ältere Menschen und Personen mit Einschränkungen würden sich sehr 
bedanken.


